## Alter mit Bruch

Am 4. Mai 2013 hatte ich auf einen alten, abnormen Bock im Revier Krummenscheid (Nordrhein-Westfalen) Waidmannsheil. Nach kurzem Ansprechen war klar, dass dieser Sechsjährige ein ganz besonderer Bock ist, den ich nur zu gern erlegen würde. Nach nervenaufreibendem Warten – der Bock wollte zunächst nicht so, wie ich es wollte – stand er dann doch breit, und die Kugel flog. Am gestreckten Stück fiel auf, dass der Bock sich eine Rosenstockverletzung zugezogen hatte. Womöglich ist er vor langer Zeit mit einem Auto kollidiert. Der rechte Rosenstock ist im rechten Winkel abgeknickt und wulstig verknöchert.

Hannes Emmich

